

「笑顔が見たい
一緒に笑いたい」

かわじの丘

令和 5年 1月 発行
発行元
かわじデイサービスセンター
☎ 0265-27-5022

謹賀新年



新年あけましておめでとうござい
ます。皆様が健やかに新春を迎え
られたこととお慶び申し上げま
す。

昨年は当事業所においても、新型
コロナウィルス感染拡大の対策と
して、マスクの徹底をお願いした
り、利用を控えていただいたり
と、ご家族の皆様や関係者の方々
に大変ご協力をいただきました、とても
申し訳なく辛い一年でした。

そんな辛い一年ではありましたが、職員一同このコロナ禍ででき
ることを一生懸命探っていくなか
で、出し物の練習をしたりレク
レーションのアイデアを交換し
あったりと、笑顔と努力を忘れる
ことのない一年でした。

今年の干支は「卯」です。ピョ
ンピョンとコロナの困難を乗り越
えていけるよう、笑顔で頑張りま
す。本年もよろしくお願いいたし
ます。

所長 原 耕平



川路小学校の児童の作品

「コロナ禍で交流を控
えているお隣の川路
小学校と川路保育園
の子どもたちから素
敵なフレスントが届
きました
成長が伺えます。」



「始まり」成長の年から
「飛躍 向上の矢」



寅から卯へ



川路保育園の子どもから届いた鏡餅



今年もよろしく
おの願ひ
今年卯年 うさぎは穏や
かな性格から 家内安全、前
向きに飛び跳ねる姿から 飛
躍「向上を表しているぞうで
す。かわじデイ職員も皆様の
健康 安全を願いな
から飛躍の年になる
よう努力いたします。

本年もよろしく

お願い致します。

かわじデイサービスセンター

職員一同





クリスマス会



ジンゲルベルの曲に合わせて
リズム体操



ピニャータ!!

くす玉を棒で叩き割ると…

今年も十二月二十日〜二十六日までの一週間、デイサービスクリスマス会を行いました。コロナ禍での開催ということもあり、皆さんにはマスクの着用をお願いしての参加になりました。利用されている皆様にはクリスマス会の飾り付けや小道具作りなどにも協力して頂きとても和やかなクリスマス会となりました。



職員によるラインダンス、手品や棒ダンスなど行事で見える事の出来ない職員のパフォーマンスにご利用の皆さんも暖かな眼差しで会場を盛り上げて下さいました。



クリスマスケーキをどうぞ
ピニャータの中から出てきたチケットとフレンチトースト交換しました。



私が書きました

今日のタイトルは、龍江からお越しの林明さんに書いていただきました。

ありがとうございました。



御礼

今月も皆様からお花や野菜、広告箱などを頂きありがとうございました。お礼申し上げます。

職員一同

